

# 東葬協『令和4年忘年懇親会』

## 開催報告

令和4年12月2日（金）午後5時30分より、東天紅上野本店8階「ザ・ルーキス」にて、当組合の忘年懇親会が開催されました。当日は82名の皆さまにご出席をいただきました。

昨年引き続き、今年も開催の運びとなった忘年懇親会は福井久之理事長が司会進行を担当。

冒頭は濱名雅一理事長にご挨拶をいただきました。

### 懇親会の様子



理事長はそのなかで、現在、全葬連においては業界全体の地位向上を図るため、あらゆる取り組みをしている。しかしながら、徐々に景気が戻りつつある中で、我々葬儀業界は、働く人にとっての潤いが少なく魅力が損なわれているせい、人材が他業種へ流失している状況にある。今後我々は、仕事の内容や賃金の安定を図り、優秀な人材を確保していく努力をしなければならぬ。と話されました。

### ご来賓の皆さまから次々にお言葉を

理事長の挨拶に続き、ご来賓の皆さまから、東葬協へのご支援のメッセージを次々にいただきました。ご来賓として、最初にご挨拶いただいたのは、東葬協顧問の衆議院議員 平沢勝栄先生より、最近の火葬場の状況など、今後東京都民の不利益にならないように、尽力下さる旨のお話をいただきました。続いて、全日本葬祭業協同組合連合会 会長の石井時明様、そして、顧問の東京都議会議員 菅野弘一先生からお言葉を頂戴した後、東京都議会議員 加藤雅之先生、慶野信一先



濱名雅一理事長  
挨拶



全葬連  
石井時明会長



衆議院議員  
平沢勝栄先生



東京都議会議員  
加藤雅之先生



東京都議会議員  
菅野弘一先生



近藤俊彦副理事長  
閉会挨拶

生、齋藤泰宏先生のお三人にご登壇いただき加藤先生からお言葉を頂戴しました。ご来賓最後のご挨拶は東京博善株式会社 社長の根岸千尋様からお言葉を頂戴しました。

### 美味しいコース料理とお酒に舌鼓

ご来賓の皆さま方を司会よりご紹介させていただいた後は、東礼自動車株

式会社 代表取締役社長 岡伸二郎様により乾杯の音頭により、宴席がスタートしました。未だコロナの終息が見えない状況下、当組合関係者が、年末に集い、今後の業界発展のための意見交換の場となり、皆さま楽しいご歓談のひとときを過ごされ、終わりに近藤副理事長により閉宴の挨拶をいただき、中締めは協賛店代表参事である株式会社竹内 代表取締役社長 竹内博行氏による三本締めで幕を閉じました。